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 Mainz, 20.06.2020 
 
 
Anfrage 1152/2020 zur Sitzung  am 01.07.2020 

 
Städtische Mülleimer häufig überfüllt (CDU) 
 
Seit Beginn der Corona-Krise ist ein Anstieg der Abfallmenge zu verzeichnen. Speisen 
und Getränke werden häufig mitgenommen und im Freien konsumiert. Insbesondere an 
stark frequentierten Stellen sind dadurch die städtischen Mülleimer immer wieder überfüllt, 
woraufhin der übrige Abfall wild entsorgt wird. Das beeinträchtigt nicht nur die Menschen 
und die Natur, sondern auch das Stadtbild. 

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wie schätzt die Verwaltung die Entwicklung der Abfallmenge seit Beginn der 

Corona-Krise ein? 

2. Teilt die Verwaltung die Ansicht, dass an stark frequentierten Stellen das zur 

Verfügung stehende Angebot an Mülleimern nicht ausreicht? 

3. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, dem entgegenzuwirken? Können 

zusätzliche oder größere Mülleimer aufgestellt werden? Können die Leerungsin-

tervalle erhöht werden? 
4. Welche Kosten wären mit solchen Maßnahmen verbunden? 

 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 


	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	Sachverhalt

